

Ressort: Sport

Gladbachs Arango nach Knöchelverletzung wieder fit

Mönchengladbach, 27.02.2013, 18:31 Uhr

GDN - Der Mittelfeldspieler Juan Arango von Borussia Mönchengladbach, der nach einer Knöchelverletzung pausieren musste, ist wieder fit. Alle Spieler, bis auf Branimir Hrgota, stünden für das Auswärtsspiel am Freitag beim Tabellenvierten Eintracht Frankfurt zur Verfügung, wie Trainer Lucien Favre am Mittwoch bekannt gab.

"Die Frankfurter spielen eine hervorragende Saison. Sie haben eine sehr gute Mannschaft und vor allem ein sehr torgefährliches Mittelfeld", so Favre. Borussia Sportdirektor Max Eberl betonte, dass es nach fünf komplizierten Spielen in den vergangenen zwei Wochen nun gegen Teams gehe, die mit Borussia um die Plätze im internationalen Geschäft konkurrieren. "Und die Begegnung in Frankfurt macht jetzt den Anfang. Wir müssen bereit sein und Spiel für Spiel bestehen", so Eberl.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-8845/gladbachs-arango-nach-knoechelverletzung-wieder-fit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com